

R A P P O R T

DES

DELEGUES DU CONSEIL EXECUTIF

A OUTAOUAIS,

AU SUJET DES RECLAMATIONS DE MANITOBA FAITES A LA PUISSANCE.

A Son Excellence l'Honorable Alexander Morris, Lieutenant-Gouverneur, etc., etc.

QU'IL PLAISE A VOTRE EXCELLENCE :—

Les Soussignés soumettent respectueusement le rapport collectif suivant :

Par la minute en Conseil (voir appendice B), passée le 12 de Mars, 1873, les Honorables MM. Clarke, Howard et Royal furent nommés Délégués du Gouvernement de la Province de Manitoba, étant chargés de se rendre à Outaouais et de demander au Gouvernement de la Puissance la passation de certaines mesures touchant le bien-être du peuple de cette Province. Les Délégués, sans perdre de temps, partirent pour Outaouais le lendemain, le 13 de Mars. Ils arrivèrent dans la Capitale de la Puissance le 24, et notifièrent immédiatement (Voir appendice A) le Très-Honorable Premier, Sir John A. MacDonald, du but de leur mission tout en lui transmettant la dite minute en Conseil. Le Parlement Fédéral siégeait alors et plusieurs mesures très-importantes relatives à Manitoba et créant déjà un intérêt public, étaient soumises devant l'une ou l'autre Chambre. En premier lieu et au nombre de ces projets de loi était un acte introduit au Sénat touchant les réclamations pour les terres de Manitoba, au sujet desquelles n'existait aucun titre ou octroi de lettres patentes. Profitant de l'occasion de la présence de quelques-uns des notables de Manitoba à Outaouais, les Délégués firent en sorte de s'aboucher avec eux, ainsi qu'avec les Honorables MM. Girard et Sutherland, sénateurs, Monsieur D. A. Smith, député de Selkirk et Monsieur R. Cunningham, député de Marquette, afin de discuter la question à fond et présenter leurs vues devant les autorités convenables.